



Jahresbericht 2019 Baukommission

Das vergangene Jahr war geprägt durch eine rege Bautätigkeit und durch die neue Zusammenarbeit mit dem Bauamt in Trimbach.

Bis Ende März wurde die Baukommission bei der materiellen und formellen Prüfung der Baugesuche noch durch Frey+Gnehm AG unterstützt, Ab dem 1. April wurde die Übernahme und Bearbeitung der Baugesuche an das Bauamt in Trimbach übertragen. Die Zusammenarbeit mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern vom Bauamt in Trimbach war von Beginn weg sehr kooperativ und effizient. Baugesuche werden weiterhin im Niederämter Anzeiger publiziert und liegen auf der Gemeindekanzlei in Winznau und neu auch auf dem Bauamt in Trimbach zur Einsicht auf. Das Bauamt Trimbach prüft und bearbeitet die Gesuche und erstellt die Verfügungen und Stellungnahmen zu Händen der Baukommission. Baukontrollen und Endabnahmen werden ebenfalls durch das Bauamt Trimbach durchgeführt.

Durch die Zusammenarbeit mit Trimbach hat die Bevölkerung von Winznau eine kompetente Beratung und Unterstützung bei der Planung und Realisation ihrer Bauvorhaben.

Im laufenden Jahr wurden folgende Gesuche bearbeitet

- Neubauten MFH	1
- Neubauten EFH	2
- Umbauten, Erweiterungsbauten, Umgebungsgestaltung etc.	20
- Gewerbe Neubau, Erweiterung etc.	4
- Ersatz Heizung durch Wärmepumpe, Photovoltaik, Pellets	7

Zudem wurden 11 Anlassbewilligungen ausgestellt.

Ausblick

Die Zusammenarbeit mit dem Bauamt Trimbach hat sich bewährt und wird im gleichen Stil weitergeführt. Speziell danken wir Frau Stefanie Falco und Roland Brunner für die kompetente und angenehme Zusammenarbeit.

Die Baukommission hat im Auftrag des GR das Projekt Sanierung neues Schulhaus 1959 an die Hand genommen. In Zusammenarbeit mit allen Beteiligten soll baldmöglichst ein überarbeitetes Projekt für die Sanierung des Gebäudes erstellt werden, das die Bedürfnisse der Schule heute und in Zukunft deckt.